
 

 

桃井小学校・中央小学校適正規模合同地区委員会だより 
           桃井小学校・中央小学校適正規模合同地区委員会  平成２６年９月１日 No.１ 

  

 第１回桃井小学校・中央小学校適正規模合同地区委員会を開催しました 

 桃井小学校、中央小学校の統合に伴う両校の第１回適正規模合同地区委員会が、８月８日（金）に市庁舎に
おいて開催されました。当日は、合同地区委員会の組織を決定するとともに、統合の時期、統合校の場所につ
いて協議し、また、統合校の校名について意見を出し合いました。主な内容は以下のとおりです。 

記 

○合同委員会の組織について 

 ・委 員 長：関口俊雄（千代田２自治会長） 

 ・副委員長：野中和三郎（大手 1自治会長）、悴田正也（大手2自治会長）、渡邉将弘（中央小PTA会長） 

 ・委  員：   

＜自治会長＞福田修輔（大手 3）、皆川貞盈（千代田1）、坂西喜一（本１）、佐久間博（紅雲１）、堀込隆邦（紅 

雲 2）、根岸貞夫（南1）、岸篤美(千代田3)、橋本拡資（千代田4）、新井文介（千代田5）、福 

田尚文（本2）、松澤正幸（表 1）、金垣敏夫（表2）、久保村茂（南3） 

＜地域団体＞岩重佐苗（青少推）、小林真由美（子育連）、小池佐知子（主任児童委員）、村谷雅美（表１育成 

会）、那須真理（表２育成会）山田彰子（中部地区民生委員） 

＜学校関係＞前田勇（桃井小同窓会）、高橋審也（桃園会）、前田久枝（桃井小学校評議員）、足立邦弘、大橋 

純子、横倉慶一（中央小ひびき会）、吉川彰、水谷和香奈、平出麻美（桃井小 PTA）、日詰有実、

和田朋子（中央小PTA）、清水弘己（桃井小学校長）、武居朋子（中央小学校長） 

○協議内容について 

 (1)統合の時期：平成２８年４月１日 

(2)統合校の場所：平成２８・２９年度は、現在の中央小学校の場所 

         平成３０年度から、現在の桃井小学校の場所（新校舎） 

(3)統合校の校名 

・校名は後世に残るものであり、慎重に審議する必要があります。そのために、合同地区委員の意見を参考 

に、各団体で皆様のご意見をお聴きした上で、第2回合同地区委員会で協議することになりました。 

 ＜合同地区委員会での主な意見＞ 

 ・両校のもつそれぞれの歴史と伝統文化を尊重し、両校の校名を残したものがよい。 

 ・群馬県で最初の学校であり 142年の歴史をもつ桃井小学校の名を残したい。 

・新しい校名にするのもよい。 

 ・校名のもつ由来を尊重したい。安易に新しい校名をつけるというのは、いかがなものか。 

 ・新しい校名にすると両校の歴史が中断するような印象を受ける。 

 ・30年、50年後のことを考慮し、子供たちのために今どちらを選んだほうがよいか、よく考えたい。 

○第 2回合同地区委員会の開催について 

 (1)時期：9月 22日（月） 

(2)内容：統合校の校名について 等 

 

＊協議の概要は、今後も、この「合同地区委員会だより」で保護者や地域の方々に報告してまいります。そして、合同

地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、両校の円滑な統合について協議を進めていこうと考

えておりますので、何かご意見がございましたら、合同地区委員または学校までご連絡ください。 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 

 


